

www.elpais.com

EL PERIÓDICO GLOBAL

MIÉRCOLES 25 DE NOVIEMBRE DE 2015 | Año XL | Número 14.023 | EDICIÓN AMÉRICA

# Macri promete un ajuste gradual para evitar la recesión

El próximo presidente argentino anuncia una reducción paulatina de las subvenciones. El peronismo abre la batalla interna por liderar la oposición

C. E. CUÉ / A. REBOSSIO **Buenos Aires** 

El presidente electo argentino, Mauricio Macri, está decidido a actuar con prudencia en el terreno económico. Su plan pasa por un ajuste paulatino que evite una caída en la recesión. De momento, ha anunciado que irá reduciendo poco a poco las subven-

ciones que mantienen baratas las tarifas de electricidad y gas y los billetes de tren y autobús en Buenos Aires. "Necesito tener un gradualismo, no trayendo la rece-

**ANÁLISIS** 

Fernando Gualdoni

sión. El desafío es que arranque sa de eliminar el control cambia-

Argentina y lo antes posible volvamos a crecer", ha dicho. Más ambiguo ha sido sobre su prome-

Se perdona la traición, pero no la derrota

tará clave. PÁGINAS 10 y 11

rio al día siguiente de su toma de posesión, el 10 de diciembre. Lo hará, afirma ahora, pero "cuando se den las condiciones y vuelva la inversión". Mientras, el peronismo ha iniciado la guerra interna por el liderazgo de la oposición, una batalla en la que el papel de Cristina Fernández resul-



OBAMA Y HOLLANDE, UNIDOS PARA "DESTRUIR AL ISIS". Los presidentes de EE UU y de Francia estrecharon ayer en la Casa Blanca la cooperación para combatir al ISIS. Ambos coincidieron en que la alianza con Rusia pasa por un cambio de su política en Siria. La visita de François Hollande a Washington se enmarca dentro de su gira para recabar apoyos tras los atentados de París. Carlos Barria (REUTERS) PÁGINA 4

## Valls reitera su interés por la ayuda de España

El primer ministro francés reclama a Rajoy una oferta concreta antes de las elecciones

G. C. / M. G., París / Madrid El primer ministro francés, Manuel Valls, reiteró ayer el interés de su país por conocer la oferta de ayuda de España para una coalición contra el ISIS. "Comprendemos que Rajoy espere a las elecciones generales para tomar una decisión, pero Francia está abierta a recibir ayuda, cualquier ayuda, que alivie nuestras operaciones en el exterior", señaló Valls sobre la posibilidad de que tropas españolas releven a las francesas en Malí. El ministro de Exteriores español, José Manuel García-Margallo, dijo ayer que Francia no ha solicitado oficialmente ningún tipo de apoyo, pero "España no ha regateado ningún esfuerzo ni lo va a regatear". PÁGINA 17

EDITORIAL EN LA PÁGINA 14





Imagen de la caída del avión.

### El derribo de un caza ruso por Turquía complica la guerra siria

P. BONET / A. MOURENZA Moscú / Estambul

El presidente ruso, Vladímir Putin, advirtió ayer a Turquía de que el derribo de uno de sus bombarderos "tendrá serias consecuencias". Ankara asegura que el avión abatido había sobrevolado su territorio y que advirtió de ello en varias ocasiones. El incidente complica una alianza para resolver el conflicto sirio. Páginas 3 y 4

#### **Túnez decreta** el estado de emergencia tras otro atentado

RICARD GONZÁLEZ, Túnez Un atentado perpetrado por un terrorista suicida contra un autobús de la Guardia Presidencial en pleno centro de la capital tunecina causó ayer al menos 12 muertos y 17 heridos. Las autoridades decretaron el estado de emergencia en el país que vio nacer la primavera árabe y el único democrático de la zona.

**ADEMÁS** 



#### Insulza defenderá a Chile en La Hava

José Miguel Insulza, exsecretario general de la OEA, encabezará la defensa chilena en La Haya frente a la demanda de Bolivia. P12

La FIFA pide la inhabilitación de por vida para Platini P33